



【父の日製作】

関

6月17日は父の日ということで、児童クラブでは、写真付きメッセージカードを作りました！

始め子どもたちは、「父の日カードを作ろう！」と声掛けをすると、「え～、遊びたい！」「明日、かく～！」と乗り気ではなかったのですが、製作していくうちに「母の日でやつたから分かるよ～♪」とカードいっぱいになるくらいに、ビールの絵や「おつかれさま♪」「お仕事、いつもありがとうございます」「だいすき！！」と愛情たっぷり、心をこめて、頑張ってくれました！！

メッセージカードを製作している子どもたちを見ていて、いつもお仕事を頑張っているお父さん、ビールを飲んでいるお父さん、料理を作ってくれるお父さん…とお父さんのステキな姿を子どもたちはしっかりと見ているんだな～と感心しました。

そして、父の日は毎年、中々聞けないお父さんのお話を笑顔で話してくれるので、職員一同、嬉しくて、楽しく製作させていただきました(^▽^)/

【平和学習】 池城

去った6月22日、みやび児童クラブでは平和学習を実施いたしました。平和についてのアニメ「沖縄戦が終わった日」を観たり、ドラえもんに登場するのび太としづかちゃんの「やさしさ・思いやり」のお話を読んだりして、平和について考え、子どもたちは集中して一生懸命学習していました。



学習後、「平和ってな～に？」という質問をしてみると、2年生のNさんが、「毎日、ごはんが食べられること！お友だちと楽しく遊べること！テレビが見れること！…」と答えてくれ嬉しくなりました。

そして次に、児童クラブでの過ごし方を振り返ってみました。「お友だちと仲良くしているかな？」、「困っているお友だちがいたら助けてあげられているかな？」「1日何回『ありがとう』という言葉を言えたいるかな？」などなど…みんなで確認し合いました。これから「ありがとう」という言葉をたくさん言って人にやさしく、いじわるしないようにしていこうねと約束しました♪



お休みしていた子や早くお迎えに来た子にも「やさしさ・思いやり」のお話を配布しているのでお子様と一緒に読み返してみてくださいね♡